
VERBALE SEDUTA N° 18bis/2017 del 03/10/2017 

(continuazione del Consiglio del 27/09/2017)  

Convocato con nota prot. n.  PE20170229 del 28/09/2017 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella sita in 

Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, con l'esame dei seguenti punti 

dell’Ordine del Giorno non trattati nel Consiglio N°18/2017 del 27/09/2017 e rimandati in questa seduta: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Variazioni all’Albo e richiesta esonero CFP; 

5) Avvio Procedimento Disciplinare nei confronti di Iscritti morosi per mancato pagamento quota associativa 2017; 

6) Situazione bilancio 2017 – Valutazioni sulla variazione di capitoli di spesa; 

7) Valutazione istituzione Commissioni e Gruppi di Lavoro; 

8) Situazione organizzazione eventi formativi; 

9) Audizione del Presidente, ing. Levis Giuseppe, e del Segretario, ing. iunior Prospero Alberto, del Consiglio di Disciplina 

(ore 19.00). 

10) Relazione su adempimenti Prevenzione della Corruzione e Trasparenza; 

11) Premio Maggia 2018; 

12) Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio, convocato per le ore 16.45 ha inizio alle ore 17.10. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Alberto Colucci, Donato Iazzolino, 

Nicola Mazzia Piciot e Anna Porro ed il dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

Il Consiglieri dott. ingg. Antonello Bodo e Generoso De Rienzo, come da comunicazioni pervenute, saranno presenti a seduta 

iniziata. 

 

Il Presidente, visto che la seduta è la continuazione della precedente, rimanda la lettura del verbale alla seduta successiva.   

I Consiglieri presenti rimandano alla seduta successiva la lettura e approvazione del verbale. 

 

6) Situazione bilancio 2017 – Valutazioni sulla variazione di capitoli di spesa; 

Il Presidente cede la parola al Consigliere Tesoriere Mazzia che illustra la situazione del bilancio relativa alla data del 03/10/2017. 

Il Consigliere Tesoriere Mazzia dopo aver illustrato le voci di Bilancio, preventivate e consuntivate (alla data del 03/10/2017), 

comunica che non è prevista nessuna variazione di Bilancio. 

Il Consigliere Tesoriere Mazzia, anche in previsione di strutturare il Bilancio al pari di quello delle Pubbliche Amministrazioni, ritiene 

utile variare il nome e la suddivisione di alcune voci: nel nuovo Bilancio nel 2018, la voce di spesa per iniziative culturali e la voce di 

spesa per rappresentanza dei consiglieri saranno divise. 

Il Presidente e i Consiglieri presenti prendono atto della comunicazione. 

--- 

Alle ore 17:25 entra in Consiglio il Consigliere De Rienzo, il quale saluta il Presidente e i Consiglieri presenti.  

--- 

7) Valutazione istituzione Commissioni e Gruppi di Lavoro 

Il Presidente condividendo con i Consiglieri, illustra la definizione delle Commissioni e delle tematiche/argomenti afferenti alla 

Commissione di riferimento. In prima battuta, si sono definite n.11 possibili Commissioni e i referenti delle tematiche/argomenti.  



Confidando nella disponibilità degli iscritti, le Commissioni risulteranno attive se si raggiungerà il numero minino di n.5 partecipanti 

(esterni al Consiglio) e con un impegno dei componenti delle Commissioni, salvo diversi accordi, di un incontro al mese. 

Il Presidente e i Consiglieri approvano la formazione delle Commissioni, delle tematiche e dei referenti.  

Si procede, tramite newsletter, all’invio di una “Scheda di disponibilità-Istituzioni Commissioni dell’Ordine” per poter richiedere agli 

iscritti la loro disponibilità a partecipare e alla loro valutazione sulle Commissioni definite. 

 

8) Situazione organizzazione eventi formativi  

Il Presidente ed il Consigliere Porro comunicano che la società Robinson ha riferito i risultati del bando a cui ha partecipato insieme 

all’Ordinee ha ottenuto finanziamenti a fondo perduto e al 100% per l’effettuazione di corsi di europrogettazione (30 ore), 

fotomodellizzazione 3D (20 ore) e BIM (40 ore).  

I corsi sono di tipo full-immersion con orari stabiliti da terminare entro aprile 2018 per non perdere i contributi. A seguito della 

riunione con la ditta Robinson si è deciso che in ottemperanza nuove Linee Guida sulla formazione approvate in bozza dalla 

Assemblea dei Presidenti, sarà l’Ordine a curarsi della ricerca dei docenti, nonché delle procedure di reperimento e formazione agli 

iscritti in merito all’iscrizione presso la Regione Piemonte del proprio profilo per l’accesso al contributo. 

I Consiglieri prendono atto della comunicazione e si attiveranno alla ricerca di docenti per i corsi. 

--- 

Alle ore 18:25 lascia la seduta il Consigliere De Rienzo per impegni presi in precedenza.  

Alle ore 18:35 entra in Consiglio il Consigliere Bodo, il quale saluta il Presidente e i Consiglieri presenti.  

--- 

9) Relazione su adempimenti Prevenzione della Corruzione e Trasparenza 

Il Consigliere Rolando relaziona al Consiglio quanto seguito in streaming dell’incontro organizzato dal CNI a Roma in data 14 

settembre 2017 relativo agli adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione. In particolare, l’aggiornamento è stato sui 

compiti del RPCT (Responsabile della Prevenzione della Corruzione e della Trasparenza) alla richiesta di accesso a 

documentazione dell’Ordine. L’incontro è stato gestito dal RPCT unico del CNI Barbara Lai e dal consulente in materia di 

Anticorruzione Rosalisa Lancia (di “Legislazione Tecnica”). 

Il Presidente e i Consiglieri prendono atto della comunicazione e accoglieranno le richieste di accesso indirizzate solamente al RPCT 

dell’Ordine tramite le modalità che verrranno indicate nel sito (indirizzo email dedicato). 

--- 

Alle ore 18:55 lascia la seduta il Consigliere Porro per impegni presi in precedenza.  

--- 

10) Premio Maggia 2018 

Il Presidente comunica che per il 2018 si sta organizzando assieme all’Ordine degli Architetti e Fondazione Sella, il Premio Maggia 

2018 che riguarderà probabilmente la riqualifica delle periferie e degli accessi alla città di Biella. Si sta ipotizzando un’organizzazione 

a doppio livello dove gli Ordini e la Fondazione ricoprono il ruolo di Comitato Direttivo. Il secondo livello costituente il Comitato 

Esecutivo, coinvolgerà anche soggetti esterni, istituzioni e associazioni territoriali. La data del Premio è da stabilire tra maggio e 

giugno 2018, e interesserà circa una settimana di eventi. 

I Consiglieri prendono atto della comunicazione. 

 

12)         Varie ed eventuali 

12.1 Comunicazione Corsi Gratuiti di Inglese e Spagnolo presso ASEI School (Callan School) 

Il Presidente condividendo con il Consiglio, evidenziano che l’Ordine degli Architetti ha informato i propri iscritti, di corsi gratuiti 

attivati presso ASEI School (Callan School) di inglese e spagnolo, con alcuni requisiti inerenti l’orario e la partecipazione. 



Il Presidente ed il Consiglio decidono di informare i propri iscritti tramite newsletter, precisando che i corsi non daranno diritto a CFP. 

 

12.2 Comunicazione ing Rolando – ditta 3M Pioltello 

Il Consigliere Rolando comunica che ha avuto contatti con la ditta 3M di Pioltello vicino a Linate, per organizzare il 07/11/2017 una 

visita tecnica alla nuova sede. 

Il Presidente ed il Consiglio prendono atto della comunicazione e si attiveranno nell’organizzazione della visita. 

12.3 Comunicazione Variazione residenza iscritto 

E’ pervenuta all’Ordine la variazione di residenza dell’iscritto ing. Ramella Pezza Francesco. La residenza attuale è Strada Cantone 

Bonino Vandorno civico n°38. 

Il Presidente ed il Consiglio prendono atto della comunicazione. 

12.4 Comunicazione Stipula CNI Rivista Giornale dell’Ingegnere  

Il Presidente comunica che è pervenuta all’Ordine la stipula CNI Rivista dell’Ingegnere ad un prezzo pari a 1,25 euro annui a iscritto. 

L’adesione comporterà n.2 versamenti annui. 

Il Presidente e i Consiglieri prendono atto della comunicazione e si riservano di valutare l’adesione o meno. 

 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 20.05. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 11/10 alle ore 17.00. 

 

          Il Segretario                             Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo                                     dott. ing. Marco Francescon 


